
Protokoll: 

 

Die WGS-Fraktion lehnt die Vorlage ab.  

 

Die CDU-Fraktion fragt an, wie die Gulisastraße in Güls abgerechnet werden soll.  

 

Herr Dr. Mifka (Amt 66) erklärt, ein Termin des Ortsbeirates Güls, um dem Ortsbeirat die Planungen 

und das Prozedere vorzustellen, sei für nächste Woche anberaumt. Wiederkehrende Beiträge 

könnten nicht erhoben werden, wenn gleichzeitig in einem Gebiet die sachliche Abgabenpflicht für 

einmalige Beiträge noch existent sei, weil es nicht zwei konkurrierende Systeme nebeneinander 

geben dürfe. Die Erhebung der wiederkehrenden Beiträge könne maximal 4 Jahre rückwirkend 

vorgenommen werden und die jeweilige Straße müsse verkehrsrechtlich gewidmet sein. Die 

Gulisastraße sei nicht gewidmet. Dies müsste zunächst in einem förmlichen Verfahren erfolgen. 

Damit könnten die wiederkehrenden Beiträge in der Gulisastraße nicht in Anwendung gebracht 

werden, da ansonsten alle investierten Mittel der Stadt verlustig gingen. Es sei daher vorgesehen, die 

Gulisastraße noch mit Einmalbeiträgen abzurechnen.  

 

Die Fraktionen SPD und Bündnis 90 / Die Grünen sprechen sich für die Beschlussvorlage aus. 

 

Die Fraktionen FDP und CDU lehnen die Beschlussvorlage ab. 

 


